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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Analisis Siswa Pasif Dalam Pembelajaran IPS Kelas VIII 

Di UPT SMP Negeri 2 Kademangan Kabupaten Blitar” di tulis oleh Erni 

Yusnia, NIM 126209201003, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, 

Jurusan Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, Universitas Islam Negeri 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang dibimbing oleh Drs. H. Jani, 

M.M., M.Pd. 

Kata Kunci: Siswa Pasif, Pembelajaran IPS, Kelas VIII 

 Pendidik merupakan sosok yang begitu dihormati di sekolah karena 

memiliki andil yang besar dalam keberhasilan pembelajaran. Salah satu peran 

yang dimiliki guru dalam proses perkembangan siswa yaitu untuk mewujudkan 

tujuan hidup siswa secara maksimal.Ada beberapa permasalahan yang timbul dari 

sikap siswa yang memilih bersikap pasif salah satunya tidak mengikuti 

pembelajaran dengan sungguh-sungguh seperti ijin keluar kelas, memilih ramai 

sendiri, tidak mengerjakan tugas. 

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah (1) Apa saja faktor-faktor yang 

mempengaruhi siswa pasif dalam pembelajaran IPS pada kelas VIII di SMP 

Negeri 2 Kademangan Kabupaten Blitar? (2) Bagaimana upaya guru dalam 

mengatasi siswa pasif pada pembelajaran IPS kelas VIII di SMP Negeri 2 

Kademangan Kabupaten Blitar ? adapun tujuan penelitian ini dari skripsi ini (1) 

Untuk menjelaskan faktor-faktor yang mempengaruhi siswa pasif dalam 

pembelajaran IPS pada kelas VIII di SMP Negeri 2 Kademangan Kabupaten 

Blitar (2) Untuk menjelaskan upaya guru dalam mengatasi siswa pasif pada 

pembelajaran IPS kelas VIII di SMP Negeri 2 Kademangan Kabupaten Blitar. 

Penelitian ini merupakan penelitian menggunakan pendekatan kualitatif 

studi kasus. Lokasi penelitian dilakukan di UPT SMP Negeri 2 Kademangan 

Kabupaten Blitar. Subjek dalam penelitian ini yaitu siswa pasif kelas VIII. 

Pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. 

Hasil yang didapatkan dari penelitian ini adalah (1) Faktor-faktor yang 

mempengaruhi siswa pasif dalam pembelajaran IPS pada kelas VIII di SMP 

Negeri 2 Kademangan Kabupaten Blitar tahun ajaran 2023/2024 ada dua yang 

pertama faktor ekstern yaitu lingkungan keluarga dan lingkungan sekolah. Kedua 

faktor intern yaitu rasa malas, rasa mengantuk, tidak suka dengan mata pelajaran 

IPS dan gizi dalam diri siswa tidak terpenuhi. (2) Upaya guru dalam mengatasi 

siswa pasif pada pembelajaran IPS kelas VIII di SMP Negeri 2 Kademangan 

Kabupaten Blitar tahun ajaran 2023/2024 adalah yang pertama memotivasi siswa 

dengan guru mata pelajaran IPS kelas VIII selalu memotivasi siswa, 

menggunakan metode pembelajaran yang menarik, menggunakan metode diskusi 

kelompok, memberikan hukuman, melakukan pengembangan media mengajar. 
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ABSTRACT 

The thesis with the title "Analysis of Passive Students in Class VIII Social Studies 

Learning at UPT SMP Negeri 2 Kademangan Blitar Regency" was written 

by Erni Yusnia, NIM 126209201003, Faculty of Tarbiyah and Teacher 

Training, Tadris Department of Social Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah 

State Islamic University Tulungagung who supervised by Drs. H. Jani, 

M.M., M.Pd. 

Keywords: Passive Students, Social Studies Learning, Class VIII 

Educators are highly respected figures in schools because they have a big 

role in the success of learning. One of the roles that teachers have in the student 

development process is to realize students' life goals to the fullest. There are 

several problems that arise from the attitude of students who choose to be passive, 

one of which is not participating in learning seriously, such as permission to leave 

class, choosing to be alone, not carry out a task. 

The focus of research in this thesis is (1) What are the factors that 

influence passive students in social studies learning in class VIII at SMP Negeri 2 

Kademangan, Blitar Regency? (2) What are the teacher's efforts to overcome 

passive students in class VIII social studies learning at SMP Negeri 2 

Kademangan, Blitar Regency? The research objectives of this thesis are (1) To 

explain the factors that influence passive students in social studies learning in 

class VIII at SMP Negeri 2 Kademangan, Blitar Regency (2) To explain teachers' 

efforts in overcoming passive students in class VIII social studies learning in 

junior high schools. Negeri 2 Kademangan Blitar Regency. 

This research is research using a descriptive qualitative approach. The 

location of the research was at UPT SMP Negeri 2 Kademangan, Blitar Regency. 

The subjects in this research were passive students in class VIII, active students in 

class VIII, social studies teachers in class VIII and WAKA curriculum. Data 

collection uses observation, interview and documentation techniques. 

The results obtained from this research are (1) There are two factors that 

influence passive students in social studies learning in class VIII at SMP Negeri 2 

Kademangan Blitar Regency for the 2023/2024 academic year, the first is external 

factors, namely the family environment and the school environment. The two 

internal factors are feeling lazy, feeling sleepy, not liking social studies subjects 

and inadequate nutrition in students. (2) The teacher's efforts to overcome passive 

students in class VIII social studies learning at SMP Negeri 2 Kademangan Blitar 

Regency for the 2023/2024 academic year are the first to motivate students with 

class VIII social studies teachers always motivating students, using interesting 

learning methods, using group discussions, giving punishments, developing 

teaching media. 
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 الملخص

 

سصبنخ انجكبنٕسيٕس ثعُٕاٌ "رسهيم صهٕن انطلاة انضهجي في رعهى انعهٕو الاخزًبعيخ نهصف 

في كبديًبَغبٌ، يمبغعخ ثهيزبس" يٍ رأنيف إسَي يٕصُيب،  ٢انثبيٍ في يذسصخ ثبَٕيخ عبيخ سلى 

، كهيخ انزشثيخ ٔعهٕو انزذسيش، لضى رذسيش انعهٕو ٢٩٠٩٢٢٩٢٢٢٢١سلى انطبنت 

الاخزًبعيخ، خبيعخ انضيذ عهي سزًخ الله رٕنَٕدبخَٕغ، رسذ إششاف انضيذ دسس ِ. خبَي، 

 .و.و.، و.ثذ

 .نذساصبد الاخزًبعيخ، انصف انثبيٍ: انطلاة انضهجييٍ، رعهى االكلمات الرئيسية

انًشثي ْٕ شخص يسزشو خذاً في انًذسصخ لأٌ نذيّ دٔس كجيش في َدبذ عًهيخ انزعهى. أزذ 

الأدٔاس انزي يهعجٓب انًعهى في عًهيخ رطٕيش انطبنت ْٕ رسميك أْذاف زيبح انطبنت ثشكم 

ذو يزبثعخ لصٕٖ. ُْبن ثعط انًشكلاد انزي رُشأ يٍ صهٕن انطبنت انضهجي، يثم ع

 .انذسٔس ثدذيخ يثم انخشٔج يٍ انصف ثذٌٔ إرٌ، اخزيبس الاَفشاد، عذو أداء انٕاخجبد

( يب ْي انعٕايم انزي رؤثش عهٗ صهٕن انطلاة انضهجي ٢رشكيز انجسث في ْزِ انشصبنخ ْٕ )

في كبديًبَغبٌ، يمبغعخ  ٩في رعهى انعهٕو الاخزًبعيخ في انصف انثبيٍ في يذسصخ ثبَٕيخ سلى 

( يب ْي خٕٓد انًعهى في انزعبيم يع انطلاة انضهجييٍ في رعهى انعهٕو الاخزًبعيخ ٩ثهيزبس؟ )

في كبديًبَغبٌ، يمبغعخ ثهيزبس؟ أيب أْذاف ْزا  2في انصف انثبيٍ في يذسصخ ثبَٕيخ سلى 

( رٕظير انعٕايم انزي رؤثش عهٗ صهٕن انطلاة انضهجي في رعهى ٢انجسث في ْزِ انشصبنخ )

في كبديًبَغبٌ، يمبغعخ ثهيزبس؛  ٩خزًبعيخ في انصف انثبيٍ في يذسصخ ثبَٕيخ سلى انعهٕو الا

( رٕظير خٕٓد انًعهى في انزعبيم يع انطلاة انضهجييٍ في رعهى انعهٕو الاخزًبعيخ في ٩)

 .في كبديًبَغبٌ، يمبغعخ ثهيزبس 2انصف انثبيٍ في يذسصخ ثبَٕيخ سلى 

. رى إخشاء انجسث في  انسبنخ دساصخ نٕصفي انكيفيْزِ انذساصخ ْي دساصخ رضزخذو انُٓح ا

في كبديًبَغبٌ، يمبغعخ ثهيزبس. انًٕظٕعبد في ْزِ انذساصخ ْى  ٩يذسصخ ثبَٕيخ عبيخ سلى 

غلاة انصف انثبيٍ انضهجي، ٔغلاة انصف انثبيٍ انُشػ، ٔيعهًي يبدح انعهٕو الاخزًبعيخ 

ثبصزخذاو رمُيبد انًشالجخ، ٔانًمبثهخ، نهصف انثبيٍ، ٔسئيش لضى انًُبْح. رى خًع انجيبَبد 

 .ٔانزٕثيك

( انعٕايم انزي رؤثش عهٗ صهٕن انطلاة انضهجي في رعهى انعهٕو ٢َزبئح انجسث رشيش إنٗ أٌ )

في كبديًبَغبٌ، يمبغعخ ثهيزبس، نهعبو  ٩الاخزًبعيخ في انصف انثبيٍ في يذسصخ ثبَٕيخ سلى 

ْٕ انعٕايم انخبسخيخ يثم انجيئخ الأصشيخ رزًثم في عبيهيٍ، الأٔل  ٩٢٩١/٩٢٩٢انذساصي 

ٔانجيئخ انًذسصيخ، ٔانثبَي ْٕ انعٕايم انذاخهيخ يثم انكضم، ٔانُعبس، ٔعذو الاْزًبو ثًبدح 

( خٕٓد انًعهًيٍ في انزعبيم يع ٩انعهٕو الاخزًبعيخ، ٔعذو رٕفش انزغزيخ انضهيًخ نهطلاة. )

في  ٩نصف انثبيٍ في يذسصخ ثبَٕيخ سلى انطلاة انضهجييٍ في رعهى انعهٕو الاخزًبعيخ في ا

رزعًٍ انزسفيز انذائى نهطلاة يٍ  ٩٢٩١/٩٢٩٢كبديًبَغبٌ، يمبغعخ ثهيزبس، نهعبو انذساصي 

لِجم يعهًي يبدح انعهٕو الاخزًبعيخ، اصزخذاو غشق رذسيش خزاثخ، اصزخذاو غشق انُمبط 

 .زعهىاندًبعي، فشض انعمٕثبد عُذ انعشٔسح، ٔرطٕيش ٔصبئم انزعهيى ٔان
 


